VOTEZ LE 14 MARS PROCHAIN POUR UNE <u>DROITE LIBRE ET</u> INDEPENDANTE :

LE CNI

Le CNI est ancré depuis soixante ans dans l'histoire politique française.

Il a su garder sa structure et son fonctionnement propre de parti politique

Indépendant.

Indépendant dans le respect des autres parce que la réussite collective ne peut être que le produit des réussites individuelles.

Pourquoi voter CNI ? Quelles différences avec l'UMP ? La première réponse se trouve dans le i de CNI : l'indépendance.

C'est d'ailleurs à la fois un paradoxe et une gageure de fédérer les indépendants. Par définition, ils sont allergiques à l'enfermement dans une structure. Mais la politique pratiquée dans la solitude a ses limites. C'est la force du CNI que de réunir ceux qui finiraient par se décourager d'être seuls. L'UMP ne permet pas l'expression d'une pensée indépendante. C'est un constat, à peine un reproche.

L'UMP est devenue une machine électorale avec un objectif : gagner toutes les élections et un moyen : suivre la mode.

Le CNI n'a jamais été et ne sera jamais un parti politique « courtisan ». Il défend pied à pied les valeurs qui sont à l'origine de sa création : la Famille, la liberté d'entreprendre, le moins d'Etat pour mieux d'Etat, la laïcité, les valeurs de la république sans oublier le **Développement Durable** qui est au cœur de son projet politique...

Ce sont les raisons pour lesquelles nous sortons de notre mutisme volontaire. Nos idées ne sont ni entendues, ni respectées contrairement aux promesses faites et compte tenu de l'absence de dialogue du fait de la direction nationale, en particulier avec Patrick Devedjian, nous reprenons toute notre Indépendance d'expression publique pour le bien de la Majorité Présidentielle que nous avons contribué à asseoir.

Le CNI reste un partenaire de l'UMP mais ne sera plus un membre associé.

C'est pourquoi, le CNI soutient officiellement le parti politique de Droite de Monsieur Dupont-Aignan, « **Debout la République** », <u>liste N° 10</u>...

« Au-delà des convergences de fond et de quelques divergences, la présence de l'alliance entre Debout la République et le CNI, par l'addition de nos talents et dans le respect de nos identités, doit marquer l'émergence d'une force politique capable de proposer une alternative crédible aux électeurs qui recherchent un autre choix, une autre voix que celle constituée par « l'auberge espagnole » de l'omnipotente UMP » a déclaré le Secrétaire Général du CNI, Bruno North.

Si vous aussi vous en avez assez de cette Droite toute puissante, de cette Gauche divisée, de « l'intégrisme » écologique de Gauche avec « Europe Ecologie », rejoignez-nous!